



PUBLIER IMMEDIATEMENT  
JEUDI, LE 2 MAI 1963.

A.18

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce aujourd'hui que le Canada a accepté l'invitation à envoyer des observateurs à la Conférence interaméricaine des ministres du travail, qui aura lieu à Bogota du 5 au 11 mai et qui sera consacrée à l'Alliance pour le progrès. M. Martin et le ministre du Travail ont nommé conjointement le représentant du Canada, M. Herbert E. Gray, député d'Essex-Ouest, qui sera accompagné de M. Paul Casselman, de la direction de l'économique et de la recherche au ministère du Travail.

On étudiera la participation des ministères du travail et des travailleurs aux plans nationaux de développement économique et social dans les pays d'Amérique latine.

C'est le secrétaire général de l'Organisation des Etats d'Amérique qui a envoyé l'invitation, conformément à une résolution du Conseil de l'O.E.A., en date du 18 avril; l'Organisation, de concert avec le gouvernement colombien, priait certains pays, dont le Canada, de déléguer des observateurs à la conférence.